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Председатель Федерации независимых про-
фсоюзов Михаил ШМАКОВ раскритиковал пред-
ложение Министерства финансов относительно 
налоговой реформы.

Профилактика нарушений

Позиция профсоюзовШМАКОВ сравнил 
налоговую политику Минфина 
с системой «кнута и пряника»

В рамках Недели рос-
сийского бизнеса 13 

марта министр финансов 
Антон СИЛУАНОВ озвучил 
предложение по снижению 
социальных взносов рабо-
тодателей до 22 процентов 
на фонд оплаты труда и 
одновременному поднятию 
налога на добавленную сто-
имость.

М. ШМАКОВ, выступая в 
рамках Социального форума 
Недели российского бизнеса, 
14 марта заявил, что «депу-
таты, поддерживающие ми-
нистра финансов, являются 
либо бессовестными, либо 
не понимают базовых основ 
экономики».

- Предлагается “пряник” 
сначала – снижение стра-

ховых взносов, - пояснил 
председатель ФНПР, - и затем 
“кнут” – повышение НДС на 4 

Сейчас в федеральных ор-
ганах власти предлагается 

статью 133 Трудового кодекса 
РФ дополнить нормой, соглас-
но которой в величину МРОТ 
включаются компенсацион-
ные, стимулирующие и соци-
альные выплаты. «Причина, по 
которой РОСПРОФЖЕЛ вы-
ступил с данной инициативой, 
связана с тем, что, согласно 
действующему законода-
тельству, нижний предел за-
работной платы практически 
уравнял всех работников без 
учёта сложности работы, 
условий её выполнения и 
квалификации. Установле-
ние МРОТ в каждом субъекте 
Российской Федерации дан-
ную ситуацию корректирует 
незначительно, а трудовое 
законодательство даёт право 
работодателю отказаться от 
выполнения региональных 
норм по МРОТ», - сообщают 

Губернатор обратил вни-
мание присутствующих на 

то, что они перестали зани-
маться вопросами средней 
заработной платы, в то вре-
мя как Ивановская область 
«стабильно» занимает по 
этому показателю последние 
места. «Заработная плата 
должна стать первоочеред-
ной темой, а благосостояние 
людей - наша конечная цель» 
- отметил П. КОНЬКОВ.

Он также поручил про-
верить, соответствуют ли 
зарплаты учителей иванов-
ских школ плановым пока-
зателям, предусмотренным 
«дорожными картами» по 
«майским» указам прези-
дента Владимира ПУТИНА 

Работа регионального правительства

(в части уровня зарплат в 
бюджетной сфере). По сло-
вам губернатора, в целом все 
нормативы выполняются, но 
зарплаты отдельных людей 
часто «выпадают». Теперь, 
согласно отданным главой 
региона тут же распоряжени-
ям, департамент образования 
займётся проверкой школ, 
изучив зарплату каждого от-
дельно взятого учителя. За 
несоответствие показателям 
директора школ будут нести 
персональную ответствен-
ность.

П. КОНЬКОВ раскрити-
ковал работу региональных 
департаментов ЖКХ и энерге-
тики и тарифов. Он отметил, 
что в регионе выделяется 

денег на ЖКХ больше, чем 
в других регионах и вынес 
жёсткое поручение в про-
токоле – «в двухнедельный 
срок представить программу 
выхода из кризиса по энерге-
тическим неплатежам». «Если 
ситуацию не остановить, мы 
можем начать испытывать 
проблемы с отоплением в 
зимний период», – предуп-
редил П. КОНЬКОВ.

Подводя итоги заседания 
комиссии, губернатор за-
явил представителям власти: 
хватит описывать процесс 
выполнения антикризисного 
плана, должен быть результат 
для населения: заработная 
плата, обеспеченность ле-
карственными препаратами 
и др.

Отметим, что областное 
профобъединение уже не 

первый год делает попытки 
обратить внимание област-
ного правительства на низкий 
уровень заработных плат и на 
ход выполнения «майских» 
Указов в регионе. Так же 
давно продолжаются попыт-
ки ивановских профсоюзов 
начать переговорный про-
цесс с властью по принятию 
регионального соглашения о 
МРОТ в регионе.

Профсоюзы выражают 
поддержку обозначенной гу-
бернатором риторики и на-
деется на то, что органы ис-
полнительной власти после 
озвученного главой региона 
посыла будут строить свою 
работу по-иному.

Павел КОНЬКОВ напомнил о необходимости 
заниматься вопросом зарплаты населения

Встречи с работодателями 
продолжаются

Для участия в меропри-
ятии были приглашены 

руководители пяти органи-
заций областного центра, 
в которых, по поступившей 
в администрацию города 
Иванова информации, имеют 
место нарушения трудового 
законодательства. Пред-
ставителями организаций 
были даны пояснения членам 
рабочей группы по существу 
поставленных вопросов и 
обязательства по устранению 
нарушений в назначенные 
рабочей группой сроки.

В ходе мероприятия так-
же подведены итоги работы 
за 2016 год, представлены 
предложения по направлени-
ям работы в текущем году.

В состав рабочей группы 
вошли руководители и пред-
ставители Государственной 
инспекции труда в Ивановс-
кой области, ОГКУ «Иванов-
ский межрайонный центр 
занятости населения», Уп-
равления Пенсионного фонда 
Российской Федерации в 
городских округах Иванове, 
Кохме и Ивановском муни-
ципальном районе, а также 
Ивановского Регионального 
отделения Фонда социаль-
ного страхования Российской 
Федерации, Инспекции Фе-
деральной налоговой службы 
России по городу Иванову, 
прокуратур Октябрьского и 
Советского районов города 
Иванова.

Состоялось первое в этом году заседание рабочей 
группы по снижению неформальной занятости, легали-
зации правовых отношений граждан, осуществляющих 
трудовую деятельность, повышению собираемости 
страховых взносов во внебюджетные фонды. В заседании 
24 марта приняла участие заместитель председателя, 
заведующая отделом социально-трудовых отношений 
ИОООП Татьяна ТИМОХОВА.

Выполнение плана первоочередных мероп-
риятий по обеспечению устойчивого развития 
экономики и социальной стабильности в регио-
не обсудили 22 марта члены соответствующей 
комиссии. В мероприятии также приняла учас-
тие заместитель председателя ИОООП Татьяна 
ТИМОХОВА.

в РОСПРОФЖЕЛЕ.
Предложение Профсоюза 

размещено на сайте Рос-
сийской общественной ини-
циативы (https://www.roi.
ru/32499/). Здесь можно 
проголосовать. Участники 
голосования должны быть 
зарегистрированы на сай-
те Госуслуг (https://esia.
gosuslugi.ru/).

Региональный союз «Ива-
новское областное объеди-
нение организаций профсо-
юзов», в соответствии с при-
нятым Президиумом ИОООП 
27 марта постановлением, 
выступает с поддержкой ини-
циативы РОСПРОФЖЕЛА 
и призывает профсоюзный 
актив Ивановской области 
присоединиться к интернет-
голосованию, в том числе 
– пройдя по ссылке на сайте 
областного профобъедине-
ния (https://ivanovo-prof.ru).

Голосование 
в поддержку 

профсоюзной 
инициативы

ФНПР обратилась в адрес членских органи-
заций отраслевых профсоюзов с призывом под-
держать инициативу Российского профсоюза 
железнодорожников и транспортных строителей 
(РОСПРОФЖЕЛ) – не включать в минимальный 
размер оплаты труда (МРОТ) компенсационные и 
стимулирующие выплаты. 

Профобъединение поздравляет!

Региональный союз «Ивановское областное объединение организаций профсоюзов» 
поздравляет директора ООО «Санаторий имени Станко» Ангелину ПОНОМАРЁВУ 
с присвоением звания «Женщина-директор года». Ангелина Львовна стала победителем еже-
годного Всероссийского конкурса, который проводится  Ассоциацией женщин-предпринима-
телей России. Торжественная церемония награждения прошла в Москве на площадке Совета 
Федерации Российской Федерации.

Минэкономразвития 
23 марта опубликовало 
проект постановления 
о передаче Росстата в 
ведение министерства. 
Согласно пояснительной 
записке к документу, Ми-
нэкономразвития также 
перейдут функции по вы-
работке государственной 
политики и нормативно-
правовому регулированию 
в сфере официального 
статистического учёта, 
сообщает ТАСС.

процента. В итоге увеличатся 
себестоимость продукции и 
инфляция.

М. ШМАКОВ также заявил, 
что степень дезинформации, 
идущая от части правитель-
ства, «превышает всякие 
планки».

- Если послушать вчераш-
нее выступление СИЛУАНО-
ВА, то на сегодняшний день 
доверие к такому правитель-
ству полностью утрачено во 
всех слоях населения, - ска-
зал глава ФНПР.

В конце своего выступ-
ления профлидер пообещал 
потребовать от властей сво-
боды забастовок  и ещё раз 
напомнил о грядущем сто-
летнем юбилее Октябрьской 
революции.

Глава ФНПР: Росстат должен быть 
независимой организацией

П редседатель ФНПР Миха-
ил ШМАКОВ считает, что 

Росстат должен оставаться 
независимой организацией 
при правительстве РФ.

- Поскольку мы имели уже 
такой опыт, когда он был в 
структуре Министерства эко-
номики, и после этого статисти-
ческие данные по росту эконо-
мики, по другим агрегирующим 
показателям, которые характе-
ризуют состояние экономики, 

просто подправлялись, - сказал 
ШМАКОВ.

По его мнению, Минэко-
номразвития заинтересовано в 
том, чтобы отчёты по экономи-
ке были хорошими. Профлидер  
опасается, что в случае включе-
ния в состав Минэкономразви-
тия Росстат может «лакировать 
истинное положение» дел в 
стране, ссылаясь на «различ-
ные подходы, методики, меж-
дународный опыт».

Росстат подчиняется на-
прямую правительству РФ 
с 2012 года, когда по ре-
комендациям Организации 
экономического сотрудни-
чества и развития (ОЭСР), 
куда Россия пока не входит, он 
был выведен из-под контроля 
Минэкономразвития.

Центральная 
профсоюзная газета 

«Солидарность» 
(www.solidarnost.org)
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Трёхсторонняя комиссия города Иванова

Коллективные договоры 
помогают в профилактике нарушений

Первое в этом году заседание территори-
альной трёхсторонней комиссии города Ива-
нова по регулированию социально-трудовых 
отношений прошло 16 марта.

С д о к л а д о м  п о  в о п -
росу «О реализации 

городского трёхсторон-
него соглашения по ре-
гулированию социаль-
но-трудовых отношений 
по итогам 2016 года» 
выступила начальник 
управления экономи-
ческого развития и тор-
говли Администрации 
города Иванова Евгения 
СОКОЛОВА. В целях сни-
жения напряжённости на 
рынке труда областного 
центра реализовывались 
региональные программы 
«Содействие занятости 
населения Ивановской 
области» и «Дополнитель-
ные мероприятия в сфере 
занятости населения, на-
правленные на снижение 
напряжённости на рынке 
труда Ивановской области 
в 2016 году». Их результат 
– снижение в прошлом 
году численности заре-
гистрированных безра-
ботных на 16,7 процента, 
уровня зарегистрирован-
ной безработицы с 0,7 
процента до 0,6 про-
цента. Также, по мнению 
Е. СОКОЛОВОЙ, работа по 
профориентации учащихся 

в 2015-16 учебном году 
позволила увеличить ин-
терес к данной теме среди 
учащихся, их родителей и 
педагогов.

«Совместная работа 
сторон социального парт-
нёрства, контролирующих 
и правоохранительных 
органов, дают свои ре-
зультаты. По информации 
нашего социального парт-

нёра - Регионального сою-
за «Ивановское областное 
объединение организаций 
профсоюзов» - существует 
положительная тенденция 
к уменьшению количества 
нарушений трудового за-
конодательства в тех орга-
низациях города, где есть 
коллективный договор и 
действует первичная про-
фсоюзная организация», 
- отметила Е. СОКОЛОВА.

В докладе была упомя-
нута и программа «Улуч-
шение условий и охраны 
труда в городе Иванове». 
Со стороны представите-
лей профсоюзов выска-

зано предложение дора-
ботать данный документ, 
так как он, по их мнению, 
не совсем соответствует 
заявленной задаче и «вы-
зывает ряд вопросов».

Заместитель пред-
седателя ИОООП Та-

тьяна ТИМОХОВА, про-
должая тему реализации 
Соглашения за отчётный 
период, рассказала об ос-
новных направлениях пра-
возащитной работы про-
фсоюзов: контроль соблю-
дения социально-трудовых 
прав и законных интересов 
членов профсоюзов, ис-
полнения работодателями 

условий локальных нор-
мативных актов, коллек-
тивных договоров и согла-
шений; судебная защита 
трудовых прав работников; 
оказание консультативно-
правовой помощи членам 
профсоюзов; информаци-
онно-методическая работа 
по правовым вопросам. 
Т. ТИМОХОВА отметила, 
что более трети прове-
дённых в прошлом году 
профобъединением прове-
рок соблюдения трудового 
законодательства прихо-
дится на Иваново.

Представители про-
фсоюзной стороны также 
принимали участие в кон-
сультациях по основным 
параметрам проекта бюд-
жета городского округа 
Иванова на соответству-
ющий год и плановый 
период, а также разра-
ботке проектов планов и  

программ развития города 
Иванова.

«Сегодня всё ещё ак-
туальными и требующими 
от сторон социального 
партнёрства скоордини-
рованной работы остаются 
такие вопросы как «серые» 
зарплаты, неформальная 
занятость, долги по за-
работной плате, падение 
уровня и качества жизни 
ивановцев. Что касается 
производства, то, несмот-
ря на то, что его уровень за 
последнее время несколь-
ко повысился, в целом, 
думаю, должен пройти не 
один десяток лет, прежде 
чем его уровень достиг-
нет докризисного пока-
зателя», - резюмировала 
Т. ТИМОХОВА.

«Сегодня главная за-
дача объединения рабо-
тодателей – сохранить те 
ивановские предприятия, 
которые ещё остались. 
Например, считаю, что 
если потеряем «Автокран» 
- то, по сути, потеряем всю 
машиностроительную от-
расль областного центра. 
Здесь нужно продолжать 
активную совместную ра-
боту, очень оперативно об-
мениваться информацией 
по ситуации на предпри-
ятиях», - поддержал пред-
седатель городского ко-
ординационного Союза 
предприятий Александр 
КРАПОСТИН.

Встречи с профсоюзным активом

Нужно расширять своё представительство 
в трёхсторонних комиссиях

«Задачи профсоюз-
ных организаций по 

совершенствованию внут-
рисоюзной работы и орга-
низационному укреплению 
Профсоюза» - таким был 
основной вопрос повес-
тки дня. Председатель 
областной организации 
Профсоюза Александра 
СМИРНОВА начала с того, 
что ещё раз констатиро-
вала: размеры зарплат и 
базовых окладов в сфере 

культуры региона по-пре-
жнему заметно отстают от 
прочих бюджетных отрас-
лей. Так, если работники 
образования получают в 
среднем более 21 тыся-
чи рублей, то в культуре 
этот показатель составляет 
около 13 тысяч рублей. 
Что касается сельской мес-
тности, то, как сообщила 
А. СМИРНОВА, здесь си-
туация ещё хуже – продол-
жается так называемая 

оптимизация, практичес-
ки в каждом учреждении 
проходят увольнения и 
сокращения. 

Если же рассматривать 
ход выполнения «майских» 
президентских указов, то, 
по мнению Профсоюза, 
ради формального до-
стижения показателей по 
заработной плате приме-
няются «не совсем про-
зрачные и корректные 
методики расчёта».

«Во всех этих условиях, 
когда снижается числен-
ность работающих в сфере 
культуры, и, следователь-
но, и членов Профсоюза, 
мы должны активнее при-
влекать в свои ряды но-
вых людей, пространство 
для охвата профсоюзным 
членством ещё есть; ак-
тивнее нужно работать с 
молодёжью, новыми со-
трудниками, рассказывать 
о Профсоюзе, регулярно 
проводить профсоюзные 
собрания. Сегодня мы 
видим, что в тех органи-
зациях, где действуют 
«первички» и заключены 
коллективные договоры, 
как правило, трудовых 
конфликтов нет. Активная 
работа профсоюзных ак-
тивистов приносит свои 
плоды, инициативный че-
ловек даже может быть 
замечен руководством и 
продвинуться по карьер-
ной лестнице», - расска-
зала А. СМИРНОВА.

Внимание председате-
лей первичных про-

фсоюзных организаций 
было обращено и на не-
обходимость включения 
в составы районных трёх-
сторонних комиссий пред-
ставителей Профсоюза, 

использования возможно-
сти заключения с админи-
страциями муниципальных 
районов соглашений о 
сотрудничестве. Разуме-
ется, привлечение про-
фсоюзного функционера 
к решению широкого спек-
тра социально-трудовых 
вопросов (будь то охрана 
труда или специальная 
оценка условий труда) 
требует от человека вла-
дения многими навыками 
и знаниями. И здесь хоро-
шим подспорьем являет-
ся Школа профсоюзного 
актива ИОООП, в которой 
занимается не только про-
фактив, но даже и работо-
датели, бесплатно получая 
по итогам занятий удосто-
верение государственного 
образца – это, по словам 
А. СМИРНОВОЙ, выгодно.

В связи с объявлен-
ным ФНПР Годом про-
фсоюзной информации 
А. СМИРНОВА призвала 
первичные профсоюзные 
организации к активному 
участию в планируемых 
мероприятиях, отметила 
ППО Центральной город-
ской библиотеки имени 
Гарелина (Иваново), про-
фактив которой, совмест-
но с администрацией, уже 

приступил к созданию ин-
формационного стенда.

По итогам обсуждения 
первого вопроса повестки 
дня участники Пленума 
приняли соответствующее 
постановление.

Утверждены отчёт об 
исполнении сметы про-
фсоюзного бюджета за 
2016 год и проект сметы 
на 2017 год.

Участники III Пленума 
также поддержали об-
ращение Президиума 
ИОООП к Правительству 
Ивановской области о 
повышении доступнос-
ти медицинской помощи 
населению Ивановской 
области.

Заседание III Пленума областного комитета Российского профсо-
юза работников культуры состоялось 15 марта.

Материалы подготовил Михаил Леонов
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Профессиональный 
праздник Награды для предприятий 

и работниковПо традиции, в третье воскресенье марта отме-
чается профессиональный праздник коммуналь-
ников — День работников жилищно-коммунального 
хозяйства и бытового обслуживания населения. 
Накануне, 16 марта, в Доме профсоюзов состо-
ялась торжественная церемония награждения 
лучших представителей этой отрасли в регионе.

В мероприятии приняли 
участие руководители 

и сотрудники предприятий 
жилищно-коммунального 
хозяйства, председатели 
первичных профсоюзных 
организаций. Поздравили 
собравшихся и вручили на-

грады депутаты Иванов-
ской областной Думы 
В л а д и м и р  Г Р И Ш И Н , 
Александр ФОМИН и 
Николай КОРЧАГИН; за-
меститель главы адми-
нистрации города Ива-
нова Виктор КАЗАНЦЕВ и 

председатель комитета 
по благоустройству и жи-
лищно-коммунальному 
хозяйству Ивановской 
городской Думы Игорь 
ШИПКОВ; исполняющая 
обязанности начальника 
регионального депар-
тамента жилищно-ком-
мунального хозяйства 
Ирина КОСТРОМСКАЯ 
и председатель област-
ной организации Обще-
российского профсою-
за работников жизне-
обеспечения Татьяна 
ЖИТЛОВА.

Все выступающие от-
метили, что нет другой 
отрасли, которая была бы 
так же тесно связана с обе-
спечением комфортных 
условий проживания, обе-
спечением жизнедеятель-
ности городов и посёл-
ков. Благополучие каждого 
дома, каждой семьи во 
многом зависит от устой-
чивости и надёжности 
жилищно-коммунальной 
отрасли, от профессиона-
лизма и ответственности 
работающих в ней людей. 

Самое важное богатство 
предприятий ЖКХ – про-
фессиональные кадры. 
Работникам коммунальной 
сферы, которые действи-
тельно являются настоя-
щими мастерами своего 
дела, на торжественном 
мероприятии вручены на-
грады губернатора, об-
ластной Думы, админи-
страции города Иванова 
и Ивановской городской 
Думы, департамента ЖКХ 
и Профсоюза. Двое спе-
циалистов удостоены зва-
ния «Почётный работник 
жилищно-коммунального 
хозяйства Ивановской об-
ласти» с вручением соот-
ветствующего нагрудного 
знака.

В преддверии празд-
ника были подведены ито-
ги областного конкурса 
на лучшую организацию, 
предприятие сферы ЖКХ 
за 2016 год. Учитывались 
социально-экономиче-
ские показатели, науч-
но-технический уровень 
производства, выполне-
ние условий коллектив-

ного договора, уровень 
оплаты труда, реализация 
социальных программ, 
условия и охрана труда, 
квалификация кадров. По-
бедителями признаны: АО 
«Ивановская городская 
электрическая сеть», ОАО 
«Ивановская городская 
теплосбытовая компа-
ния», АО «Ивгортеплоэ-

нерго», АО «Водоканал» 
(Иваново), ООО «Энер-
гетик» (Родники), МУП 
Фурмановского района 
«Теплосеть», МУП «При-
волжское МПО ЖКХ» и АО 
«Гостиничное хозяйство 
города Иванова».

Продолжилось меро-
приятие праздничной кон-
цертной программой.

«Грамотно поставленная инфор-
мационная работа на местах, 

в “первичках”, позволяет решать 
множество задач. Её главный прин-
цип – доносить до членов про-
фсоюзов, что мы сделали для них 
вчера и что сделаем завтра; то есть, 
акцент нужно делать на освещении 
правозащитной работы, отстаи-
вании законных прав и интересов 
членов профсоюзов, ежедневной 
профсоюзной деятельности. Это 
касается и освещения различных 
мероприятий: люди должны по-
нимать, как участие того или иного 
профсоюзного представителя в 
семинаре или заседании может 
повлиять на их социально-трудовое 
положение», - рассказал предсе-
датель областной организации 
Профсоюза Александр ФАТИН. 
В своём выступлении перед участ-
никами Пленума он обстоятельно 
изложил своё видение методов и 
целей информационной работы в 
профсоюзных организациях.

В частности, он подчеркнул, что 
было бы ошибкой считать, будто 
информационная и отчётная работа 
первичных профсоюзных организа-
ций никак не влияет на уровень ин-
формработы в общей профсоюзной 
структуре – первичная профсоюз-
ная организация – это часть самой 
большой в России общественной 
организации, объединяющей бо-
лее двадцати миллионов чело-
век; от уровня информирования и 
освещения профсоюзной деятель-
ности «от низа до верха» зависит 
и вес ФНПР в высших эшелонах 
власти при нормотворчестве, от-
стаивании позиций трудящихся в 
рамках трёхсторонних комиссий 
(в том числе Российской). «От 
некоторых председателей проф-
комов иногда можно услышать: 
“Зачем нам ФНПР, всё делаем 
сами, ещё и какую-то информацию 

Год профсоюзной информации

От «первички» до Москвы. 
Как информационная вертикаль 
поможет укрепить профсоюзы

им отравлять” - но не забываем, 
что мы в субъектах действуем в 

правовом поле, которое форми-
руется на федеральном уровне, в 
том числе - и при участии ФНПР. 
Только когда мы все будем едины 
и скоординированны, тогда нас 
услышат “наверху”. Своей работой, 
в том числе и информационной, на 
местах – мы поддерживаем свой 
«авангард» федерального уровня, 
где и происходит главная борьба за 
расширение полномочий профсо-
юзов, их влияние», - резюмировал 
А. ФАТИН.

Продолжая тему, заведующая 
отделом организационной, ка-
дровой и информационной ра-
боты ИОООП Елена ВОРОНОВА 
рассказала о решениях IX съезда 
ФНПР, объявившего текущий год 
Годом профсоюзной информации, 
призвала активнее пользоваться 
информационными ресурсами 
ФНПР и ИОООП, участвовать в 
мероприятиях и конкурсах област-
ного профобъединения. «Органи-
зовывая информационную работу 
у себя в профкоме, вы должны 

помнить, что информация должна 
быть для члена Профсоюза не 
только доступной, оперативной и 
регулярной, но и объективной, до-
стоверной и структурированной. И, 
конечно, ничто не заменит личное 
общение профсоюзных работников 
с членами Профсоюза; беседы, 
консультации, лекции, семинары 

– это всё на первом месте», - до-
бавила она.

Был заслушан отчёт по про-
фсоюзному членству в областной 
организации Профсоюза за 2016 
год: по озвученным данным, в ней 
состоят 2 574 человека (42,3 про-
цента от работающих в отрасли 
АПК региона), действуют 52 ППО 
и 6 районных профсоюзных орга-
низаций. За отчётный период, из 
228 человек, впервые принятых в 
Профсоюз, 198 – из молодёжи, что, 
без сомнения, является позитивной 
тенденцией.

Что касается колдоговорной 
кампании, то в прошлом году 38 
коллективных договоров распро-
странялись на 3 690 человек (74,5 
процента от числа работников). 
Обком продолжает участвовать в 
расследованиях несчастных случа-
ев, благо их в прошлом году было 
всего три.

Также заслушаны и утверждены 
финансовые отчёты, смета.

Михаил Леонов

Пленум областной организации профсоюза работни-
ков агропромышленного комплекса РФ прошёл 23 марта. 
Основной вопрос повестки дня заседания был посвящён 
информационной работе в профсоюзах – в связи с объяв-
ленным ФНПР Годом профсоюзной информации.

Школа профсоюзного актива

Слушатели занятий 
пообщались 

с молодыми профлидерами

С лекцией «Об основных на-
правлениях оказания ме-

дицинской помощи взрослому 
населению области» выступила 
заместитель директора де-
партамента здравоохранения 
Ивановской области Людмила 
ЛУКИНА. Лекцию «Об основных 
направлениях деятельности Фон-
да обязательного медицинского 
страхования (ФОМС) по социаль-
ной защите населения области» 
провёл начальник отдела ка-
чества медицинской помощи 
и защиты прав застрахованных 
ФОМС по Ивановской области 
Валерий КОСТИН.

Позже занятия продолжились 
встречей с представителями Мо-

лодёжного совета ИОООП – по-
бедительницей регионального 
конкурса ИОООП «Молодой 
профсоюзный лидер-2016», 
председателем ППО, педаго-
гом-психологом Кинешемско-
го детского сада №22 Татьяной 
МОКЕЕВОЙ и специалистом 
обкома профсоюза работников 
текстильной и лёгкой промыш-
ленности, участницей Россий-
ского профсоюзного форума 
«Стратегический резерв-2016» 
Марией АНДРЕЕВОЙ.

Девушки поделились со слу-
шателями Школы своим опытом 
работы молодого профсоюзного 
активиста, участия в упомянутых 
мероприятиях.

Учебным центром повышения квалификации профсоюз-
ных кадров ИОООП 14 марта были организованы плановые 
занятия Школы профсоюзного актива для I группы учащихся.



ПРОФСОЮЗНАЯ ЗАЩИТА № 5, 31 марта 20174

Льготные путёвки в профсоюзные здравницы
В 2017 году Региональный союз «Ивановское областное объединение организаций профсоюзов» продолжает практику предоставления членам профсоюзов льготных 

путёвок в здравницы. Несмотря на повышение тарифов на коммунальные услуги, цены на продукты питания и медикаменты, Президиумом ИОООП принято решение 
не повышать стоимость данных путёвок.

ООО «ПАНСИОНАТ 

С ЛЕЧЕНИЕМ «ПЛЁС»
Пансионат осуществляет лечение органов дыхания, 

заболеваний костно-мышечной, сердечно-сосудистой, 
эндокринной, пищеварительной систем, заболеваний 
глаз. Стоимость санаторно-курортной путёвки с лечением 
для членов профсоюзов - 900 рублей с одного чело-
века в сутки; в летний период – 1200 рублей с одного 
человека в сутки.

ООО «САНАТОРИЙ «ЗЕЛЁНЫЙ ГОРОДОК»
Санаторий специализируется на лечении заболеваний же-

лудка, кишечника, печени, поджелудочной железы, желчного 
пузыря и желчевыводящих путей, мочевыводящих путей при 
мочекислых диатезах, заболеваний органов дыхания, эндокрин-
ных расстройств (ожирение, сахарный диабет), остеохондроза, 
заболеваний суставов. Стоимость санаторно-курортной путёвки 
с лечением для членов профсоюзов – 1100 рублей с одного 
человека в сутки.

ООО «КУРОРТ ОБОЛСУНОВО» 
Санаторий специализируется на лечении сердечно-

сосудистой системы, костно-мышечной, нервной систем, 
гинекологических и кожных заболеваний, сахарного диа-
бета. Стоимость санаторно-курортной путёвки с лечением 
для членов профсоюзов – 1300 рублей с одного человека в 
сутки с проживанием в главном корпусе; 1000 рублей с одного 
человека в сутки с проживанием в корпусе №2.

ООО «САНАТОРИЙ ИМЕНИ СТАНКО»
Санаторий осуществляет лечение заболеваний 

нервной и сердечно-сосудистой систем, опорно-двига-
тельного аппарата, гинекологических и урологических 
патологий. Стоимость санаторно-курортной путёвки с 
лечением для членов профсоюзов – 1250 рублей с од-
ного человека в сутки.

Стоимость путёвок (из расчёта 12 дней проживания и лечения в соответствии со стандартами 
предоставления санаторно-курортных услуг, разработанными для коммерческой организации):
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Цена свободная

Профсоюз молодёжи

Представители областного профобъединения приня-
ли 18 марта в Иванове участие в митинге, посвященном 
третьей годовщине воссоединения Крыма и Севастополя 
с Россией.

Творчество

Путёвки предоставляются членам профсоюзов круглогодично, при наличии свободных мест в санатории, с учётом ограничения в период максимальной нагрузки здравниц.
Оплата за путёвку членом Профсоюза производится в кассу санатория по прибытии в здравницу. Прибытие к месту отдыха и обратный отъезд – осуществляются самостоятельно.

Все конкурсанты 
оказались талантливыми

Традиционная ежегодная Школа студенческого профсоюзного 
актива Ивановской области в этом учебном году прошла в новом 
формате. В этот раз она стала реализацией одного из проектов вы-
пускников предыдущей Школы актива. «Друг к другу в гости» - так 
неофициально можно сформулировать идею обучения профсоюзного 
актива. Опытом своей работы делились первичные профсоюзные 
организации студентов организаций высшего образования.

Подведены итоги регионального конкурса 
детского рисунка «Красота и здоровье приро-
ды», который был посвящён международному 
экотелемарафону, проводимому одной из 
корпораций совместно с  известным россий-
ским общественным деятелем и телеведущим 
Николаем ДРОЗДОВЫМ.

В конкурсе, организованном областной организацией 
профсоюза работников народного образования и 

науки РФ, принимали участия дети членов Профсоюза 
- работников образовательных организаций области. 
Около семидесяти творческих работ были присланы 
на областной конкурс - и каждая оказалась по-своему 
интересной, проявившей талант автора. Каждый ребё-
нок смог отразить в своём рисунке идею сохранения 
окружающей природы, заботы о ней.

П о  р е ш е н и ю  ж ю р и  п о б е д и т е л я м и  с т а л и : 
в номинации «Природа будущего»: З. ШТУКИН и 
А. ПАВЛОВА(Иваново), А. ШЕПТУХОВСКИЙ (Шуя); 

в номинации «Моя помощь и забота о природе»: 
А. ШЕШОЛИНА (Иваново), К. ХМЕЛЕВ (Вичуга), 
А. ВИНОГРАДОВА (Кинешма); в номинации  «Я за 
будущее нашей планеты»: А. ШЕПТУХОВСКАЯ (Шуя), 
Д. ЗУБКО (Иваново), Д. ТИМОФЕЕВА (Савино).

Конкурсная комиссия отметила ребят, работы 
которых также заслуживают внимания: в номинации 
«Природа будущего»: Е. КИСЛЯКОВА и П. КИСЛЯКОВА 
(Заволжский район), Д. ОСОКИН (Савинский район), 
В. БАРДЮКОВ и Д. ОБУХОВА(Иваново), К. ЛИТВИНОВА 
(Вичуга);  в номинации «Моя помощь и забота о приро-
де»: С. ШИПУЛИНА (Шуя), М. ПОЛУШИНА,М. ЕФИМОВ 
и С. ЖУРАВЛЁВА (Вичуга); в номинации «Я за буду-
щее нашей планеты»: В. ПУГАНОВА, К. КУЗНЕЦОВА,  
П. ЛАМОХИНА и Е. ХОХЛОВА (Вичуга), З. ШТУКИН 
(Иваново).

Мы благодарим всех ребят, которые приняли участие 
в конкурсе «Красота и здоровье природы». Очень при-
знательны родителям и педагогам, вдохновившим своих 
детей и воспитанников на участие в нашем конкурсе!

В мероприятии также при-
няли участие глава реги-

она, руководители и пред-
ставители органов исполни-
тельной власти, депутаты, 
студенты – все собрались в 
этот день с флагами и транс-
парантами на площади Побе-
ды, выразив таким образом 
поддержку крымчанам.

Отметим, что областное 
профобъединение некоторое 

Солидарность Профсоюзы 
на митинге

время уже активно укрепляет 
связи с крымскими коллегами 
по профсоюзам. В частности, 
в 2015 и 2016 годах с дру-
жеским визитом в Иваново 
приезжала председатель 
Крымской республиканской 
организации профсоюза 
работников жизнеобеспе-
чения Нина ЛЯЩУК с обсуж-
дением и рядом предложений 
по сотрудничеству.

«Команда будущего»

Открытие XVII Школы студенческого 
профсоюзного актива Ивановской 

области «Команда будущего» состоялось 
в феврале, в Доме Профсоюзов. Участ-
ников приветствовала председатель 
областной организации профсоюза 
работников народного образования и 
науки РФ Надежда МОСКАЛЁВА. В этот 
же день состоялось первое занятие Шко-
лы. О структурном строении от «первички» 
до Общероссийского Профсоюза рас-
сказала ведущий специалист област-
ной организации Профсоюза Елена 
БАРДЮКОВА, а о секретах публичного 
выступления – журналист Евгений 
НИПОТ.

Второе занятие Школы прошло в 
неофициальной обстановке – в уютном 
концертном зале Ивановского государ-
ственного химико-технологического 
университета. О культурно-творческом 
направлении работы Профсоюза, о том, 
какразвить в себе лидерские качества 
и стать настоящим профсоюзным ли-
дером, ребятам рассказали директор 
Студенческого клуба ИГХТУ Ирина 
СМЕТАНИНА,председатель профсо-
юзной организации студентов Иванов-
ского государственного университета 
Ольга КАШАЕВА и журналист, в студен-
ческие годы - профсоюзный активист 
ИвГУ - Наталья СЕРГЕЕВА.

Как создать вокруг себя команду, 
развить её и сделать эффективной? На 
очередном заседании Школы профсо-
юзного актива председатель студен-
ческой профсоюзной организации 

Ивановского государственного 
энергетического университета 
Марина ВОХМЯКОВА предложи-
ла студентам в активной форме, 
разыграв различные ситуации из 
жизни профсоюзной организации, 
ответить на поставленные вопрос: 
что же такое «команда?».

Знать правовые основы дея-
тельности профсоюзной органи-

зации, профессионально разбираться 
в законодательстве РФ, связанном с 
высшим образованием - в этом помог 
разобраться профсоюзным активистам 
председатель учебно-правовой ко-
миссии студенческого профсоюзного 
комитета ИвГУ Андрей ФАФИН. С 
вопросами ведения делопроизводства 
в профсоюзной организации студентов 
познакомил заместитель председателя 
профсоюзной организации обучаю-
щихся Ивановского государственного 
политехнического университета Дми-
трий КИСЛЯКОВ.

А 14 марта в каминном зале Дома Про-
фсоюзов прошло итоговое занятие и 

закрытие XVII Школы студенческого про-
фсоюзного актива Ивановской области 
«Команда будущего».

Выпускным заданием для студенче-
ского актива первичных профсоюзных 
организаций высшего образования 
стала защита проектов по общей теме 
«Профсоюз в событии…». Проведение 
фестиваля молодёжи и студентов, меро-
приятия, организуемые в Год экологии, 
участие в Дне города  – эти темы раскры-

ли перед участниками Школы 
и членами жюри студенческие 
команды. Жюри определило, 
что все студенческие проекты 
достойны внимания и реали-
зации.

На торжественном закры-
тии Школы ребятам были вру-
чены сертификаты о прохож-
дении Школы.


